北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 文責:藤田 正博

ステップ ジャンプ、5・6年 ~一期一会で感謝を表す令和~

第65号 令和元年11月27日(水)

5年生、斑胶、金俚思州。亳州宗金盛游上部上市。



出発前、4年生と6年生が激励に来てくれました。黒崎中央小学校のすばらしいところは、 縦のつながりを大切にしているところです。行事を通して、学年はもちろん、学校全体で盛り 上げようとしてくれる様子にとても心温まりました。



学年で集まって、今日の目標について話し合いました。勝敗はもちろんですが、応援の心、 仲間を大切にする心を学ぼう、と誓い合いました。



その後、女子は鳴水小学校へ移動しました。違う小学校に行き、いきなりの環境で緊張したことと思いますが、ご覧の笑顔に早変わり。みんなで円陣を組んで、いよいよ試合の開始です。最初は劣勢な展開でしたが、徐々にエンジンがかかってきたのか、第二試合の時には、いつもの明るさを取り戻しました。



施震さ、最後きでかいっぱい頑張いきした。



素晴らしいのは、プレーと共に応援の声。そして、仲間の喜びを自分のことのように喜ぶ姿が印象的でした。飛び上がって喜ぶ姿がとても微笑ましかったです。



一方、こちらは男子。男子は黒崎中央小学校で行いました。持ち前のエネルギーは、プレー と応援に生かされました。応援の時は、車いすバスケットの時に聞こえてきた応援ソングを使 って、力いっぱい応援をしました。



また、緊張している友達には「ドンマイ!」「大丈夫!」と声をかけ、励ましながらプレーしました。うまくプレーできた時には、お互いに喜びを分かち合いました。こうして、仲間を大切にしながら、楽しく試合をすることができました。



結果、女子は一勝一敗、男子は二勝と、子ども達にとっては最高の思い出となりました。最後は、学年 集合写真を撮って解散。球技大会で学んだ心を、明日以降の学校生活に生かしてほしいと思います。

